

Beverley Postma es la nueva Directora Ejecutiva de la RSPO



Publicado por RSPO,
Kuala Lumpur, abril de 2020

La Junta de Gobernadores de la Mesa Redonda de Aceite de Palma Sostenible (RSPO, por sus siglas en inglés) nombró a Beverley Postma como Directora Ejecutiva-Designada, desde el 1 de mayo de este año.

Beverley es una experimentada CEO que se ha desenvuelto en áreas donde convergen los negocios, el gobierno y la sociedad civil. Hoy, deja su trabajo en GreenOcean Group, una consultora de negocios sostenibles con sede en Singapur, para unirse a la RSPO. Postma, es la fundadora y directora ejecutiva de Food Industry Asia (FIA), la asociación líder de la industria para compañías de alimentos en Asia, y fue directora ejecutiva de HarvestPlus con sede en

Washington D. C., donde lideró un equipo global de más de 170 empleados en 15 países.

Los copresidentes de la Junta Directiva de la RSPO, Anne Rosenbarger y Dato' Carl Bek-Nielsen, dijeron: "A título de la Junta, nos complace anunciar el nombramiento de la señora Postma como nueva directora ejecutiva de la RSPO. Estamos seguros de que, con sus más de 20 años de experiencia en la industria alimentaria mundial, Beverley ayudará a la RSPO a alcanzar nuevas metas y crear un mayor impacto en la cadena de valor sostenible del aceite de palma".

A su vez, Beverley Postma expresó: "Me siento honrada de unirme a una organización que desempeña un papel tan crucial en uno de los productos más importantes que se comercializan a nivel mundial en la actualidad. Aunque no está exento de desafíos, el enfoque de la RSPO, al reunir a diversos grupos con intereses individuales, construye de la mejor manera asociaciones efectivas que permiten resolver los problemas más difíciles del mundo. A pesar de estos tiempos inciertos con nuestra comunidad global enfrentando desafíos únicos en medio del COVID-19, espero con ansias este próximo capítulo y trabajar con la Secretaría, nuestros miembros y las partes interesadas para lograr una industria de aceite de palma más sostenible".

Los copresidentes de la RSPO añadieron: "También debemos extender nuestro sincero agradecimiento Bakhtiar Talhah por su compromiso y liderazgo demostrados durante estos últimos meses como Director Ejecutivo Interino. Estamos muy contentos de que Bakhtiar vuelva al papel de Director de Operaciones donde ha servido admirablemente a la organización".

Se espera que Beverley Postma comience a trabajar en proyectos clave junto con Bakhtiar Talhah, el equipo de alta gerencia de la Secretaría, los miembros de la RSPO y en colaboración con la Junta de Gobernadores de la RSPO.